
6 Pièces

545 m²

Réf. W-0261KQ

46 000 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Maison à vendre (06230)
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Une  villa  de  style  contemporain  conçue  par  le  célèbre  architecte

français  Jean  Nouvel.  Une  propriété  composée  de  2  piscines,  un

ascenseur  en  verre  et  un  immense  garage  pour  5  voitures.Une  fusion

de verre,  d'acier  inoxydable,  de pierres gris  clair,  de bois exotiques et

de  plantes  aériennes  intégrées  avec  harmonie  dans  le  terrain  escarpé

bénéficiant d'une vue panoramique sur la mer depuis chaque pièce. La

surface  habitable  de  545  m²  répartie  sur  4  niveaux  offre  au  total  6

chambres et 6 salles de bain. Le chauffage au sol partout, les piscines

chauffées, un logement pour le personnel et un ...

This contemporary villa captures the true iconic style of the famous French architect;

Jean  Nouvel  with  it's  stunning  fusion  of  glass,  stainless  steel  and  stone  which  is

elegantly surrounded by exotic woods and air plants to integrate harmoniously into

the steep landscape.The villa offers a living space if 545 sqm split across 4 floors

with  6  individually  designed  ensuite  bedrooms  all  with  stunning  panoramic

uninterrupted  sea  views.There  are  2  indulgent  heated  swimming  pools  a  glass

elevator and a spacious garage that can easily accommodate 5 vehicles. Underfloor

heating throughout, heated ...
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